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ICA Ão No 4

SENHOR PRESIDENTE.

A Vereadora qus a esta subscreve solicita que após ouvido o Plenário

na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria de Obras e

Transportes o que segue:

- Que seja estudada a possibilidade de ser colocada uma camada de

cimento, reforçada çom brita, com aproximadamente 40 cm de largura no coffer dos meios-fios

no maior número de ruas possível.

JUSI'tl,lCA'ltVA: lal lnvesttmento evltará o cresctmento de

vegetação nas laterais dos meios-fios, diminuindo a necessidade de limpza periodica, e dando

uma melhor aparência às ruas da cidade.

E de grande importância que as ruas sejarn rnantidas limpas, o que
surtrcrrie §oIIr us Scrvitiurss lusporuávcis pcia iintrtcza e ilviávsi, iruis c run irai.raiiro rÍlurosu s
pelo rápido crescimento da vegetação exige que seja repetido com frequência.

Estou certa de que o sugerido nesta Indicação terá um excelente
custo*benefício, mesmo que realizado aos poucos, até que seja possível atingir a totalidade
J^- -,,^^qqJ i uqJ.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,
04 de marÇo de 2021.
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